
SUMARIO

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA 
ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

– 8-08/PE-000402, Pregunta relativa a las agencias de fomento de alquiler a pro-
pietarios públicos (Respuesta en Comisión) 5

– 8-08/PE-000404, Pregunta relativa a las viviendas de iniciativas municipal y 
autonómica en la Comunidad andaluza (Respuesta en Comisión) 5

– 8-08/PE-000552, Pregunta relativa a las carencias de los Juzgados de Vigilancia 
Penitenciaria (Respuesta en Comisión) 5

– 8-08/PE-000556, Pregunta relativa a la creación de un Juzgado de Violencia de 
Género, en Cádiz capital (Respuesta en Comisión) 6

– 8-08/PE-000577, Pregunta relativa a las deudas de la Consejería de Justicia y 
Administración Pública con la provincia de Málaga (Respuesta en Comisión) 6

– 8-08/PE-000588, Pregunta relativa a la creación del cuarto Juzgado de lo 
Contencioso Administrativo en Cádiz capital (Respuesta en Comisión) 6

– 8-08/PE-000784, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en 
Almería (Respuesta en Comisión) 7

– 8-08/PE-000785, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en 
Cádiz (Respuesta en Comisión) 7

– 8-08/PE-000786, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en 
Granada (Respuesta en Comisión) 7

© Parlamento de Andalucía -  ISSN:1133-0236 -  DL:SE. 659-1993
Pub l icaciones O f ic ia les

PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

B O P A  O
FI
C
IA
L

BO
LE
TÍ
N

B O L E T Í N  O F I C I A L

7 de octubre de 2008 VIII Legislatura Núm. 90



– 8-08/PE-000787, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en Baza (Respuesta en Comisión) 7

– 8-08/PE-000788, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en Andújar (Respuesta en Comisión) 8

– 8-08/PE-000789, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en Málaga (Respuesta en Comisión) 8

– 8-08/PE-000790, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en Sevilla (Respuesta en Comisión) 8

– 8-08/PE-000791, Pregunta relativa a la rehabilitación integral de barriadas en Coria del Río, Sevilla (Respuesta en 
Comisión) 9

– 8-08/PE-000792, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Cádiz (Respuesta en 
Comisión) 9

– 8-08/PE-000793, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Córdoba (Respuesta en 
Comisión) 9

– 8-08/PE-000794, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Granada (Respuesta en 
Comisión) 10

– 8-08/PE-000795, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Huelva (Respuesta en 
Comisión) 10

– 8-08/PE-000796, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Jaén (Respuesta en 
Comisión) 10

– 8-08/PE-000797, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Málaga (Respuesta en 
Comisión) 10

– 8-08/PE-000798, Pregunta relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la provincia de Sevilla (Respuesta en 
Comisión) 11

– 8-08/PE-000903, Pregunta relativa al solar en la calle Torrenueva en Úbeda, Jaén (Respuesta en Comisión) 11

– 8-08/PE-000929, Pregunta relativa a la concesión de subvención y ayudas a personas dependientes (Respuesta en 
Comisión) 11

– 8-08/PE-000977, Pregunta relativa a la adaptación de planes de ordenación municipales en Córdoba (Respuesta en 
Comisión) 12

– 8-08/PE-000995, Pregunta relativa a la luz eléctrica en la zona del Pago de los Llanos, en Chiclana de la Frontera, Cádiz 
(Respuesta en Comisión) 12

– 8-08/PE-001050, Pregunta relativa a los puntos de encuentro de los partidos judiciales en la provincia de Jaén (Respuesta 
en Comisión) 12

– 8-08/PE-001051, Pregunta relativa al acceso a la vivienda de mujeres víctimas de violencia de género (Respuesta en 
Comisión) 13

– 8-08/PE-001627, Pregunta relativa a las obras del puente del Metro de Sevilla, línea 1, sobre el Guadalquivir a su paso 
por San Juan de Aznalfarache (Calificación favorable y admisión a trámite) 13

– 8-08/PE-001628, Pregunta relativa al patrimonio histórico de Andalucía (Inadmisión a trámite) 13

– 8-08/PE-001629, Pregunta relativa al patrimonio histórico andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 14

– 8-08/PE-001630, Pregunta relativa al Ayuntamiento de Marbella (Calificación favorable y admisión a trámite) 14

– 8-08/PE-001631, Pregunta relativa a los profesionales sanitarios extracomunitarios (Inadmisión a trámite) 14

BOPA 90 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de octubre de 2008

Pág. 2 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de octubre de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 90

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 3



– 8-08/PE-001632, Pregunta relativa a los 300 contratos de formación (Calificación favorable y admisión a trámite) 15

– 8-08/PE-001633, Pregunta relativa al crecimiento de la red de centros tecnológicos (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 15

– 8-08/PE-001634, Pregunta relativa al nuevo hospital en La Línea de la Concepción, Cádiz (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 15

– 8-08/PE-001635, Pregunta relativa a potenciar la carrera investigadora a jóvenes científicos (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 16

– 8-08/PE-001636, Pregunta relativa a los programas de apoyo a los agentes del Sistema Andaluz del Conocimiento 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 16

– 8-08/PE-001637, Pregunta relativa a la adecuación, mejora y fomento del campo de hockey hierba de Puente Genil, 
Córdoba (Calificación favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-001638, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Villarrodrigo, de la provincia 
de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-001639, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Génave, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 17

– 8-08/PE-001640, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Villacarrillo, de la provincia 
de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 18

– 8-08/PE-001641, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Villanueva del Arzobispo, de 
la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 18

– 8-08/PE-001642, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Iznatoraf, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 18

– 8-08/PE-001643, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Puerta de Segura, de la pro-
vincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 19

– 8-08/PE-001644, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Puente de Génave, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 19

– 8-08/PE-001645, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Beas de Segura, de la pro-
vincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 19

– 8-08/PE-001646, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Arroyo del Ojanco, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 20

– 8-08/PE-001647, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Chiclana de Segura, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 20

– 8-08/PE-001648, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Montizón, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 20

– 8-08/PE-001649, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Sorihuela del Guadalimar, de 
la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 20

– 8-08/PE-001650, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Castellar, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 21

– 8-08/PE-001651, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Santisteban del Puerto, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 21

BOPA 90 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de octubre de 2008

Pág. 2 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de octubre de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 90

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 3



– 8-08/PE-001652, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Segura de la Sierra, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 21

– 8-08/PE-001653, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Santiago-Pontones, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 22

– 8-08/PE-001654, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Hornos de Segura, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 22

– 8-08/PE-001655, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Orcera, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 22

– 8-08/PE-001656, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Benatae, de la provincia de 
Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 23

– 8-08/PE-001657, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Siles, de la provincia de Jaén 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 23

– 8-08/PE-001658, Pregunta relativa a las viviendas en promoción pública en el municipio de Torres de Albánchez, de la 
provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 23

– 8-08/PE-001659, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Torres de Albánchez, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 24

– 8-08/PE-001660, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Siles, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 24

– 8-08/PE-001661, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Benatae, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 24

– 8-08/PE-001662, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Hornos de Segura, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 25

– 8-08/PE-001663, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Orcera, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 25

– 8-08/PE-001664, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Santiago-Pontones, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 25

– 8-08/PE-001665, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Segura de la Sierra, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-08/PE-001666, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Castellar, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-08/PE-001667, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 26

– 8-08/PE-001668, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Montizón, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-08/PE-001669, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Chiclana de Segura, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

– 8-08/PE-001670, Pregunta relativa a las inversiones a realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Arroyo del Ojanco, de la provincia de Jaén (Calificación favorable y admisión a trámite) 27

BOPA 90 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de octubre de 2008

Pág. 4 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de octubre de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 90

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 5



CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

8-08/PE-000402, Pregunta relativa a las agencias 
de fomento de alquiler a propietarios públicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000402, relativa a las agencias de fomento de alquiler 
a propietarios públicos, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000404, Pregunta relativa a las vivien-
das de iniciativas municipal y autonómica en la 
Comunidad andaluza

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Alicia Martínez Martín, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 

en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, del G.P. Popular de Andalucía, en el que 
se solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta 
con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000404, relativa 
a las viviendas de iniciativas municipal y autonómica 
en la Comunidad andaluza, por haberse rebasado el 
plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000552, Pregunta relativa a las carencias 
de los Juzgados de Vigilancia Penitenciaria

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Jorge 
Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000552, relativa a las carencias de los Juzgados de 
Vigilancia Penitenciaria, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Justicia y Administra-
ción Pública, donde recibirá el tratamiento de Pregunta 
Oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.
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8-08/PE-000556, Pregunta relativa a la creación 
de un Juzgado de Violencia de Género, en Cádiz 
capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, en el que 
se solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pre-
gunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000556, 
relativa a la creación de un Juzgado de Violencia de 
Género, en Cádiz capital, por haberse rebasado el 
plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Justicia y Administra-
ción Pública, donde recibirá el tratamiento de Pregunta 
Oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000577, Pregunta relativa a las deudas 
de la Consejería de Justicia y Administración 
Pública con la provincia de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, Dña. María Esperanza Oña Sevilla, D. Antonio 
Manuel Garrido Moraga, Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, 
D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, D. Francisco Javier 
Oblaré Torres, Dña. Ana María Rico Terrón y D. Miguel 
Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto en 
el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha co-

nocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Ana 
María Corredera Quintana, Ilma. Sra. Dña. María Es-
peranza Oña Sevilla, Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, Ilmo. Sr. 
D. Francisco Ignacio Delgado Bonilla, Ilmo. Sr. D. Francisco 
Javier Oblaré Torres, Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular 
de Andalucía, en el que se solicita la respuesta oral 
ante Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-08/PE-000577, relativa a las deudas de la 
Consejería de Justicia y Administración Pública con 
la provincia de Málaga, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Justicia y Administra-
ción Pública, donde recibirá el tratamiento de Pregunta 
Oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000588, Pregunta relativa a la crea-
ción del cuarto Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo en Cádiz capital

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Loaiza García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, en el que 
se solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta 
con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000588, rela-
tiva a la creación del cuarto Juzgado de lo Contencioso 
Administrativo en Cádiz capital, por haberse rebasado 
el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Justicia y Administra-
ción Pública, donde recibirá el tratamiento de Pregunta 
Oral, no quedando el Consejo de Gobierno relevado 
de su deber de contestarla por escrito.
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8-08/PE-000784, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Alicia Martínez Martín 
y Dña. María del Carmen Crespo Díaz, del G.P. Popular 
de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, 
ha conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. 
Alicia Martínez Martín, Ilma. Sra. Dña. María del Car-
men Crespo Díaz, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000784, relativa a la rehabilitación integral de barriadas 
en Almería, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000785, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita 
la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000785, relativa 

a la rehabilitación integral de barriadas en Cádiz, por 
haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000786, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita 
la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000786, relativa 
a la rehabilitación integral de barriadas en Granada, 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000787, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Baza

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita 
la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000787, relativa 
a la rehabilitación integral de barriadas en Baza, por 
haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000788, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Andújar

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez 
Martín y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández 
de Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000788, relativa a la rehabilitación integral de barriadas 
en Andújar, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000789, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Alicia Martínez Martín 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía, en el que se 
solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta 
con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000789, rela-
tiva a la rehabilitación integral de barriadas en Málaga, 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000790, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción integral de barriadas en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, 
ha conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. 
Alicia Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Juan Ignacio Zoido 
Álvarez, del G.P. Popular de Andalucía, en el que se 
solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta 
con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000790, rela-
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tiva a la rehabilitación integral de barriadas en Sevilla, 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000791, Pregunta relativa a la rehabi-
litación integral de barriadas en Coria del Río 
(Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, 
ha conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. 
Alicia Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. José Luis Sanz Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita 
la respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con 
ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000791, relativa a 
la rehabilitación integral de barriadas en Coria del Río 
(Sevilla), por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000792, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Antonio Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Antonio Sanz Cabello, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-08/PE-000792, relativa a las 
áreas de rehabilitación concertada en la provincia de 
Cádiz, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000793, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, 
ha conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. 
Alicia Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto 
Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía, en el que 
se solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pre-
gunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000793, 
relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la 
provincia de Córdoba, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.
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8-08/PE-000794, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-08/PE-000794, relativa a las 
áreas de rehabilitación concertada en la provincia de 
Granada, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000795, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Pedro Rodríguez González, del G.P. Popular de 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. Pedro Rodríguez González, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-08/PE-000795, relativa a las 
áreas de rehabilitación concertada en la provincia de 

Huelva, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000796, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del G.P. 
Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández 
de Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000796, relativa a las áreas de rehabilitación concertada 
en la provincia de Jaén, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000797, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Málaga

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Alicia Martínez Martín 
y Dña. María Esperanza Oña Sevilla, del G.P. Popular de 
Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Alicia 
Martínez Martín, Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña 
Sevilla, del G.P. Popular de Andalucía, en el que se 
solicita la respuesta oral ante Comisión de la Pregun-
ta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-000797, 
relativa a las áreas de rehabilitación concertada en la 
provincia de Málaga, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000798, Pregunta relativa a las áreas 
de rehabilitación concertada en la provincia de 
Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. José Luis Sanz Ruiz, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Ali-
cia Martínez Martín, Ilmo. Sr. D. José Luis Sanz Ruiz, 
del G.P. Popular de Andalucía, en el que se solicita la 
respuesta oral ante Comisión de la Pregunta con ruego 
de respuesta escrita 8-08/PE-000798, relativa a las 
áreas de rehabilitación concertada en la provincia de 
Sevilla, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000903, Pregunta relativa al solar en la 
calle Torrenueva en Úbeda (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Pizarro Navarrete, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilmo. Sr. D. Juan 
Pizarro Navarrete, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000903, relativa al solar en la calle Torrenueva en Úbeda 
(Jaén), por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000929, Pregunta relativa a la concesión 
de subvención y ayudas a personas dependientes

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Ame-
lia Palacios Pérez, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000929, relativa a la concesión de subvención y ayudas 
a personas dependientes, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.
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La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, donde recibirá el tratamiento de Pregunta Oral, 
no quedando el Consejo de Gobierno relevado de su 
deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000977, Pregunta relativa a la adapta-
ción de planes de ordenación municipales en 
Córdoba

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del 
G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. Ra-
faela Obrero Ariza, del G.P. Popular de Andalucía, en 
el que se solicita la respuesta oral ante Comisión de 
la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/PE-
000977, relativa a la adaptación de planes de ordenación 
municipales en Córdoba, por haberse rebasado el plazo 
reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-000995, Pregunta relativa a la luz eléctri-
ca en la zona del Pago de los Llanos, en Chiclana 
de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto en el 
artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha conocido 
el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. María Teresa 
Ruiz-Sillero Bernal, del G.P. Popular de Andalucía, 
en el que se solicita la respuesta oral ante Comisión 
de la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/
PE-000995, relativa a la luz eléctrica en la zona del 
Pago de los Llanos, en Chiclana de la Frontera (Cádiz), 
por haberse rebasado el plazo reglamentario para su 
contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-001050, Pregunta relativa a los puntos 
de encuentro de los partidos judiciales en la pro-
vincia de Jaén

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo 
previsto en el artículo 164.3 del Reglamento de la 
Cámara, ha conocido el escrito presentado por Ilma. 
Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, en el que se solicita la respuesta oral 
ante Comisión de la Pregunta con ruego de respuesta 
escrita 8-08/PE-001050, relativa a los puntos de en-
cuentro de los partidos judiciales en la provincia de 
Jaén, por haberse rebasado el plazo reglamentario 
para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social, donde recibirá el tratamiento de Pregunta Oral, 
no quedando el Consejo de Gobierno relevado de su 
deber de contestarla por escrito.
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8-08/PE-001051, Pregunta relativa al acceso a la 
vivienda de mujeres víctimas de violencia de gé-
nero

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Respuesta en Comisión
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de septiembre de 2008, a tenor de lo previsto 
en el artículo 164.3 del Reglamento de la Cámara, ha 
conocido el escrito presentado por Ilma. Sra. Dña. María 
Jesús Botella Serrano, del G.P. Popular de Andalucía, 
en el que se solicita la respuesta oral ante Comisión 
de la Pregunta con ruego de respuesta escrita 8-08/
PE-001051, relativa al acceso a la vivienda de mujeres 
víctimas de violencia de género, por haberse rebasado 
el plazo reglamentario para su contestación.

La Presidencia de la Cámara ha ordenado que la 
citada Pregunta se incluya en el orden del día de la 
siguiente sesión de la Comisión de Vivienda y Orde-
nación del Territorio, donde recibirá el tratamiento de 
Pregunta Oral, no quedando el Consejo de Gobierno 
relevado de su deber de contestarla por escrito.

8-08/PE-001627, Pregunta relativa a las obras 
del puente del Metro de Sevilla, línea 1, so-
bre el Guadalquivir a su paso por San Juan de 
Aznalfarache

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las obras del puente 
del Metro de Sevilla, línea 1, sobre el Guadalquivir a 
su paso por San Juan de Aznalfarache.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace unos meses, se vienen denunciando por 
Asociaciones de Agricultores y Federación de Arroceros, 
el aumento de la turbidez, alteración de la velocidad 
del agua y mareas y salinidad, en el río Guadalquivir, 
que han causado notables perjuicios en determinados 
sectores agrícolas, especialmente, el arrocero.

Tras los últimos informes y consultas realizadas 
incluidas batimetrías a lo largo del cauce, se apunta 
como causa posible, al soterramiento parcial y temporal 
del cauce, a su paso por San Juan de Aznalfarache 
(Sevilla), como consecuencia de las penínsulas reali-
zadas, para la ejecución de la cimentación de la es-
tructura del puente sobre el Guadalquivir, del trazado 
de la línea 1 del Metro.

Con el fin de conocer exactamente la posible in-
cidencia de las obras, en las causas apuntadas, se 
pregunta:

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la técnica constructiva seguida para 
la realización de la cimentación del puente, así como 
el calendario y la duración temporal de las penínsulas 
ejecutadas, el volumen de las mismas, sección trans-
versal ocupada sobre el ancho del río y porcentaje 
del caudal medio que ha podido verse afectado por el 
obstáculo encontrado?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

8-08/PE-001628, Pregunta relativa al patrimonio 
histórico de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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8-08/PE-001629, Pregunta relativa al patrimonio 
histórico andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa al patrimonio histórico 
andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 14/2007 de 26 de noviembre, del Patrimonio 
Histórico de Andalucía, establece, en el Título X “Me-
didas de Fomento”, artículo 84, la obligación de incluir 
una partida de al menos el 1%, destinado a obras de 
conservación y adecentamiento del Patrimonio Histórico 
andaluz. Las obras deberán superar en su presupuesto 
la cantidad de un millón de euros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el volumen en euros financiados, por 
la Junta de Andalucía, en obras públicas de importe 
superior a un millón de euros cada una, en el pasado 
ejercicio presupuestario 2007 por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transporte en cada una de 
las provincias?

¿Cuáles son las aportaciones efectuadas en cada 
provincia con cargo al 1% y con destino a obras de 
construcción y adecentamiento del Patrimonio Histó-
rico Andaluz, en el pasado año 2007 por parte de la 
Consejería de Obras Públicas y Transporte?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

8-08/PE-001630, Pregunta relativa al Ayuntamiento 
de Marbella

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz 
Uriol, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Ángeles Muñoz Uriol, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa 
al Ayuntamiento de Marbella.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía mantiene una deuda millo-
naria con el Ayuntamiento de Marbella en materia de 
IBI y otras tasas municipales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué plazo prevé el Gobierno andaluz para saldar 
definitivamente esta deuda?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Ángeles Muñoz Uriol.

8-08/PE-001631, Pregunta relativa a los profesio-
nales sanitarios extracomunitarios

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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8-08/PE-001632, Pregunta relativa a los 300 con-
tratos de formación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a los 300 contratos de formación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La orden de incentivos al I+D que unificaba todos 
sus Programas de Apoyo a los Agentes del Sistema 
Andaluz del Conocimiento preveía la realización de 300 
contratos de formación cada año.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el balance al día de la fecha?
¿Cuántos contratos se han efectuado?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-08/PE-001633, Pregunta relativa al crecimiento 
de la red de centros tecnológicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 

previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa al 
crecimiento de la red de centros tecnológicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Sr. Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
anunciaba hace casi un año, el crecimiento de la Red de 
Centros Tecnológicos, de forma que de los 14 existentes 
en esa fecha, en el año 2013 se elevarán a 29.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Hay algún nuevo Centro Tecnológico al día de 
la fecha?

¿Cuáles son las previsiones para los próximos 4 
años?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-08/PE-001634, Pregunta relativa al nuevo hos-
pital en La Línea de la Concepción (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa al nuevo hospital en La Línea de la Concepción 
(Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La necesidad de un nuevo hospital en La Línea 
de la Concepción (Cádiz) es ya hoy indiscutible. Los 
linenses llevan esperando durante ya demasiado tiempo 
las tantas veces prometido y anunciado nuevo centro 
hospitalario. Al parecer se empiezan a dar los pasos 
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para hacerlo realidad. En ese ánimo de ver hecho 
realidad un proyecto tan básico y necesario.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Para cuándo está previsto el inicio de la cons-
trucción del nuevo hospital de la Línea de la Concep-
ción?

¿Qué pasos se han dado hasta la fecha y en qué 
momento del proceso se encuentra?

¿Para cuándo está prevista su puesta en mar-
cha?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-08/PE-001635, Pregunta relativa a potenciar la 
carrera investigadora a jóvenes científicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a potenciar la carrera investigadora a jóvenes 
científicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La orden de incentivos al I+D que unificaba todos 
sus Programas de Apoyo a los Agentes del Sistema 
Andaluz del Conocimiento establece un 10% de reserva 
para potenciar la carrera investigadora, apoyando a los 
jóvenes científicos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el balance al día de la fecha?
¿Qué presupuesto se ha consumido?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-08/PE-001636, Pregunta relativa a los progra-
mas de apoyo a los agentes del Sistema Andaluz 
del Conocimiento

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación escrita, 
relativa a los programas de apoyo a los agentes del 
Sistema Andaluz del Conocimiento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La orden de incentivos al I+D que unificaba todos 
sus Programas de Apoyo a los Agentes del Sistema 
Andaluz del Conocimiento destinaba al desarrollo de 
proyecto 143 millones de euros, en orden a conocer el 
desarrollo del programas al día de la fecha.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos proyectos han sido presentados?
¿De qué localidades proceden los citados pro-

yectos?
¿A cuánto asciende el presupuesto consumido?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.
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8-08/PE-001637, Pregunta relativa a la adecua-
ción, mejora y fomento del campo de hockey 
hierba de Puente Genil (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto 
Ballesteros, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Antonio Nieto Ballesteros, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación escrita, relativa a 
la adecuación, mejora y fomento del campo de hockey 
hierba de Puente Genil (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En Puente Genil (Córdoba) se construyó hace algu-
nos años una instalación deportiva que, probablemente, 
sea única en Andalucía. Se trata de un campo de hoc-
key hierba que se construyó en las instalaciones de la 
piscina municipal Francisco Manzano y que respondía a 
la demanda de una parte de la sociedad pontanesa que 
practicaba este deporte y que ha tenido un gran éxito 
en este municipio y a nivel nacional e internacional. La 
prueba es la medalla de bronce que logró un vecino de 
este municipio, Víctor Sojo, formado en este municipio 
y embrión de la instalación de la que hablamos.

A pesar de que el Censo Andaluz de Instalaciones 
Deportivas no recoge este campo de hockey ni ningún 
otro en nuestra Comunidad Autónoma, entendemos que 
es fundamental una actuación urgente para concluir su 
adecuación y mejora (sobre todo en cerramientos y en 
iluminación para práctica nocturna) y, fundamentalmente, 
para fomentar la práctica de este deporte que cuenta 
con un número de aficionados y practicantes importante 
en el sur de la provincia de Córdoba y, especialmente, 
en Puente Genil.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Tiene previsto el Gobierno de la Junta de Andalucía 
fomentar la práctica del hockey sobre hierba?

¿Tiene previsto colaborar con el Ayuntamiento de 
Puente Genil para mejorar las instalaciones existentes, 
especialmente, en lo que se refiere al cerramiento y a 
la iluminación para la práctica nocturna?

¿Cuál ha sido la distribución por barrios de dichas 
ayudas?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Antonio Nieto Ballesteros.

8-08/PE-001638, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Villarrodrigo, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Villarrodrigo, de 
la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Villarrodrigo, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001639, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Génave, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Génave, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Génave, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001640, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Villacarrillo, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Villacarrillo, de 
la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Villacarrillo, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001641, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Villanueva del Arzobispo, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Villanueva del 
Arzobispo, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Villanueva del Arzobispo, 
de la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001642, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Iznatoraf, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Iznatoraf, de la 
provincia de Jaén.

BOPA 90 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 7 de octubre de 2008

Pág. 18 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

7 de octubre de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 90

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 19



PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Iznatoraf, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001643, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Puerta 
de Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Puerta de 
Segura, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de La Puerta de Segura, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001644, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Puente 
de Génave, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Puente de Génave, 
de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Puente de Génave, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001645, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Beas de 
Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Beas de Segura, de 
la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Beas de Segura, de la 
provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-08/PE-001646, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Arroyo 
del Ojanco, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Arroyo del 
Ojanco, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Arroyo del Ojanco, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001647, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Chiclana de Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Chiclana de Segura, 
de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Chiclana de Segura, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001648, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Montizón, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Montizón, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Montizón, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001649, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Sorihuela del Guadalimar, de la provincia de 
Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Sorihuela del 
Guadalimar, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Sorihuela del Guadali-
mar, de la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 
ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001650, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Castellar, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Castellar, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Castellar, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001651, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Santisteban del 
Puerto, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Santisteban del Puerto, 
de la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001652, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Segura 
de la Sierra, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Segura de la 
Sierra, de la provincia de Jaén.
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PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Segura de la Sierra, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001653, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Santiago-Pontones, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Santiago-Pontones, 
de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Santiago-Pontones, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001654, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Hornos 
de Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Hornos de Segura, 
de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Hornos de Segura, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001655, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Orcera, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Orcera, de la 
provincia de Jaén.
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PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Orcera, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001656, Pregunta relativa a las vivien-
das en promoción pública en el municipio de 
Benatae, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en 
promoción pública en el municipio de Benatae, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Benatae, de la provincia 
de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001657, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Siles, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación escrita, relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Siles, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Siles, de la provincia de 
Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001658, Pregunta relativa a las viviendas 
en promoción pública en el municipio de Torres 
de Albánchez, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las viviendas en pro-
moción pública en el municipio de Torres de Albánchez, 
de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas viviendas de promoción pública se han 
construido en el municipio de Torres de Albánchez, de 
la provincia de Jaén desde 2004 hasta 2007 ambos 
inclusive?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-08/PE-001659, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Torres de 
Albánchez, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en 
el término municipal de Torres de Albánchez, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Torres de Albánchez, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001660, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Siles, de 
la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a las inversiones a realizar 
en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Siles, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Siles, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001661, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Benatae, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a las inversiones a realizar 
en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Benatae, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Benatae, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-08/PE-001662, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Hornos 
de Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones 
en el término municipal de Hornos de Segura, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Hornos de Segura, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001663, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Orcera, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a las inversiones a realizar 
en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Orcera, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Orcera, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001664, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Santiago-
Pontones, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones 
en el término municipal de Santiago-Pontones, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Santiago-Pontones, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-08/PE-001665, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Segura de 
la Sierra, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones 
en el término municipal de Segura de la Sierra, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Segura de la Sierra, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001666, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Castellar, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a las inversiones a realizar 
en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Castellar, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Castellar, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001667, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual 
de Inversiones en el término municipal de 
Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones en 
el término municipal de Santisteban del Puerto, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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8-08/PE-001668, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Montizón, 
de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación escrita, relativa a las inversiones a realizar 
en el marco del Plan Anual de Inversiones en el término 
municipal de Montizón, de la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Montizón, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001669, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Chiclana 
de Segura, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 

realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones 
en el término municipal de Chiclana de Segura, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Chiclana de Segura, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-08/PE-001670, Pregunta relativa a las inver-
siones a realizar en el marco del Plan Anual de 
Inversiones en el término municipal de Arroyo 
del Ojanco, de la provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de septiembre 
de 2008
Orden de publicación de 29 de septiembre de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación escrita, relativa a las inversiones a 
realizar en el marco del Plan Anual de Inversiones 
en el término municipal de Arroyo del Ojanco, de la 
provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en el marco del 
Plan Anual 2008 de Inversiones por parte de la Conse-
jería de Obras Públicas y Transportes en el municipio 
de Arroyo del Ojanco, de la provincia de Jaén?

Parlamento de Andalucía, 12 de septiembre de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.
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